

Mehr als jedes fünfte Kind im Alter von 10-18 Jahren hat psychische Probleme.

Ein Jahr Wartezeit auf einen
Therapieplatz ist zu viel.

Unsere INITIATIVE setzt sich jetzt mit aller Kraft für den Neubau der Tageskliniken an der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie Freiburg ein.

Lassen Sie uns den Behandlungsnotstand für psychisch kranke Kinder gemeinsam in die Öffentlichkeit tragen. Tragen Sie mit zur Finanzierung bei und helfen Sie mit Ihrer Spende.

Spendenkonto: DE56 6805 0101 0013 1625 19
Kennwort: Kinderpsychiatrie



Kontakt:

INITIATIVE für Unsere Kinder- und Jugendkliniken Freiburg e.V.
Breisacher Str. 62, 79106 Freiburg
info@initiative-kinderkliniken.de
www.initiative-kinderkliniken.de



Helfen Sie mit
einer Spende!

Svenja, 17
Diagnose:
Panikstörung
Wartezeit:
245 Tage

Ein Jahr am Limit

Gerade warten 128 Kinder über
ein Jahr auf einen Therapieplatz
in der Kinderpsychiatrie Freiburg.



**Fast jedes fünfte Mädchen
und jeder vierte Junge
im Alter zwischen 15 und
18 Jahren nimmt
Antidepressiva.**

Kinder- und Jugendärzte schlagen Alarm

Das Ausmaß psychischer Erkrankungen und Belastungsanzeichen bei Kindern und Jugendlichen steigt seit Jahren dramatisch an. Die Bandbreite der psychischen Erkrankungen reicht von Angststörungen, Depressionen, Essstörungen, Autismus-Spektrum-Störungen, ADHS bis zu Schizophrenie.

Wie gravierend die Auswirkungen psychischer Erkrankungen für Kinder und Jugendliche und deren Familien sind, zeigen stetig steigende Patientenzahlen in der Kinder- und Jugendpsychiatrie Freiburg.

Die Kinder- und Jugendpsychiatrie Freiburg versorgt ca. 110.000 Kinder und Jugendliche in den Regionen Freiburg Stadt, Breisgau-Hochschwarzwald und Emmendingen.

Nach dem Neubau der Kinder- und Jugendklinik setzt sich die INITIATIVE für unsere Kinder- und Jugendkliniken Freiburg e.V. jetzt mit Hochdruck für den Neubau der Tageskliniken in der Kinderpsychiatrie Freiburg ein, um dort den akuten Notstand zu beseitigen.



**Mit jedem Tag
wächst die
Suizidgefahr.**



**Helfen Sie mit
einer Spende!**

Die Kinderpsychiatrie Freiburg ist die in Baden-Württemberg am schlechtesten mit Therapieplätzen* ausgestattete Spezialklinik.

*pro Einwohner unter 18 Jahren

Für Kinder mit intellektueller Beeinträchtigung und psychischer Erkrankung gibt es in ganz Baden kein tagesklinisches Angebot.

Sie können das ändern, indem Sie jetzt den lange geplanten Neubau der Tageskliniken für die Kinderpsychiatrie Freiburg fördern.

Nur ein Neubau auf dem Campus der Kinder- und Jugendpsychiatrie bringt

- psychisch erkrankten Kindern zeitnah einen tagesklinischen Behandlungsplatz
- eine dringend notwendige Erhöhung des tagesklinischen Angebots auf insgesamt 56 Plätze, davon 14 Plätze für Kinder mit zusätzlicher intellektueller Beeinträchtigung
- eine Behandlung, die gleichzeitig im geschützten Rahmen und im Alltag des Kindes lebbar ist
- eine Versorgung, die zu kürzeren Behandlungszeiten und geringerer Belastung für Kinder und deren Familien führt
- eine patientenorientierte und gleichzeitig personal- und ressourcenschonende Zusammenführung der bisherigen Satelliten-Standorte der Klinik